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献血会
9月 4日㈰
9:30-16:00
岡崎市イオン

副会長の声が響いてきそう 前後左右から通る方にお声掛け

受付も途絶える事もなく 献血の大切さを伝えます

名古屋から駆け付けたＬ．柴田
を囲んで草刈です

動力式草刈り機が無く
静かな草刈風景

8月より暑く感じる
9月の早朝

菅生川草刈奉仕
9月 11 日㈰
6:00-7:00
菅生川河川敷

今月のアクト

訃報

今年度アクティビティ 3本柱の⼀つ献⾎会がイオン岡崎にて⾏われました。
買い物客は若い⼥性が多く、問診で朝⾷を取られてない⽅や低⾎圧などで、
献⾎できない⽅も多く若い男性をターゲットにしないと効率の悪いようです。

恒例になっている菅⽣川草刈奉仕に他クラブと参加しました。
早朝より名古屋から駆け付けた新会員Ｌ.柴⽥博政ご苦労様でした。
例年と違いは動⼒式の草刈機が使⽤禁⽌のため静かな草刈になり、
早朝でもしっかり汗をかくことが出来ました。

クラブ員Ｌ．⼩久保博⼆のご令室智恵⼦様（88才）が、9⽉ 7⽇にご逝去されました。
踊りの先⽣でもあられたため通夜、葬儀にはクラブン員はじめ⼤変多くの⽅が⾒送りに
訪れました。⼼よりご冥福を申し上げます。
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優勝　Ｌ. 許田栄一郎
２位　Ｌ. 村上　代将

新会員の 1,2 フィニッシュ

この日もよく晴れ絶好の
ゴルフ日より

ロイヤルゴルフＣ．Ｃ．
下山コース
8月 31 日

AM８時スタート

第 827 回
ガバナー公式訪問例会

9月 8日㈭
14:00-15:35

図書館交流プラザ
「りぶら」ホール

第 828 回例会
9月 8日㈭
14:00-15:35
竜美ヶ丘会館
303 号室

林務課より日高と川合さんを招き市の 6割の森林の役割や活用方法を
スライドを交え教えて頂き、クラブ員から質問などで盛り上がりました。

今月の例会

杉浦ガバナーと会長

卓話に来訪された
市役所経済振興部林務課
左より川合さま、日高さま

LCIF で東日本震災に
$1000 寄付をした

Ｌ. 浅野、Ｌ. 小原、Ｌ. 山田

結婚祝い
Ｌ. 許田

誕生祝い
Ｌ. 柴田、Ｌ. 村上、Ｌ. 後藤

スライドを使いながら森林管理の大切さを問う。
旧額田地区の合併で市の 6割が森林になった岡崎
森林の管理が追い付かず洪水の原因になっている

全クラブ中最高の出席率を
報告する出席委員長Ｌ. 川澄

ゴルフ同好会


